



TAHAPAN DAN JADWAL PENYUSUNAN SKRIPSI / TUGAS AKHIR
Semester Genap Tahun Akademik 2018- 2019

NO	KEGIATAN	JADWAL
1	Mempersiapkan dan melengkapi persyaratan untuk pengajuan Skripsi atau Tugas Akhir a. FRS Semester berjalan (Genap) b. Daftar nilai c. IPK minimal <u>2,75</u> dan atau SKS sudah mencapai 130 untuk S1 dan 95 untuk D3 , termasuk SKS yang akan ditempuh pada semester berjalan d. FC Sertifikat Seminar IT (3 untuk D3 dan 5 untuk S1) e. Surat keterangan telah mengumpulkan Hardcover laporan PKL dari perpustakaan f. FC Sertifikat P2K g. FC Keaktifan di HMJ atau UKM Mengisi formulir pendaftaran dengan melampirkan persyaratan (butir 1) untuk diajukan kepada Ka. UPPS (formulir dapat diambil di akademik)	Sampai 2 Maret 2019 PIC : Ka UPPS
2	Persyaratan pendaftaran yang sudah disetujui oleh Ka. UPPS, dan dinyatakan layak untuk mengikuti Skripsi/Tugas Akhir. Mahasiswa membayar Administrasi Skripsi/Tugas Akhir. Tahap 1	Sampai 5 Maret 2019 PIC : BAUK
3	Setelah membayar administrasi Skripsi/Tugas Akhir, mahasiswa menyiapkan topik outline Skripsi atau Tugas Akhir. Isi outline meliputi : Judul Skripsi/Tugas Akhir, Latar Belakang, Rumusan Masalah, Ruang Lingkup Penelitian, Tujuan dan Manfaat, Metodologi Penelitian, Tinjauan Pustaka, Referensi (Buku S1 dan D3, 10 buku, Jurnal untuk S1 5, D3 3 jurnal, tahun penerbitan 2010 ke atas).	Sampai 9 Maret 2018 PIC : Ka. UPPS
4	Mahasiswa memaparkan outline, dan direview oleh penguji. Apabila dinyatakan layak untuk judul Skripsi/Tugas Akhir, maka dokumen hasil sidang outline diserahkan kepada Ka. UPPS untuk didokumentasikan	Sampai 21 Maret 2019 PIC : Ka. UPPS
5	Apabila hasil review ternyata outline yang diajukan tidak layak , maka mahasiswa harus menyusun ulang outline serta berkonsultasi dengan penguji outline sampai disetujui, kemudian mahasiswa memaparkan kembali outline yang telah di revisi, dengan membayar kembali Administrasi	Sampai 28 Maret 2019 PIC: Ka. UPPS
6	Waket 1 menerbitkan Surat Tugas Pembimbing Skripsi atau Tugas Akhir, kemudian menyerahkan Surat Tugas tersebut kepada mahasiswa melalui Koordinator Skripsi dan Tugas Akhir	Sampai 02 April 2019 PIC : BAAK -
7	Mahasiswa melanjutkan proses penyusunan Skripsi atau Tugas Akhir dengan Dosen Pembimbing sampai selesai	Sampai pendaftaran seminar terakhir 01 Agustus 2019 PIC: Pembimbing
8	Mahasiswa yang sudah menyelesaikan seluruh laporan Skripsi/Tugas Akhir harus sudah menyelesaikan sampai dengan BAB V (BAB Terakhir) dan telah melaksanakan bimbingan minimal 8 kali , maka mahasiswa berhak untuk mengajukan seminar Skripsi atau Tugas Akhir (berdasarkan persetujuan dosen pembimbing satu dan dosen pembimbing dua serta diketahui oleh Ka. UPPS dengan mengisi form pengajuan seminar Skripsi/Tugas Akhir). Buku bimbingan Skripsi/Tugas Akhir agar dikumpulkan di BAAK, baik yang ikut seminar maupun yang tidak ikut seminar Membayar administrasi Tahap 2	Pelaksanaan seminar 05 - 10 Agustus 2019 PIC : Ka. UPPS PIC : BAAK PIC : BAUK
9	Setelah tahap seminar selesai dan mahasiswa sudah menyelesaikan seluruh revisi yang dibuktikan dengan membawa Lembar Revisi Seminar maka mahasiswa berhak untuk mengikuti sidang Skripsi atau Tugas Akhir. Sidang Skripsi/Tugas Akhir akan dijadwalkan apabila telah mengumpulkan Laporan Skripsi/Tugas Akhir sebanyak 3 rangkap, Buku Bimbingan (min 8 kali bimbingan), mengisi Formulir Pengajuan Sidang dan Bukti Lunas Administrasi . Pelaksanaan sidang Skripsi/Tugas Akhir, dengan berpakaian Kemeja putih polos, celana panjang hitam/rok Hitam, memakai dasi serta jas almamater.	Pengumpulan berkas sampai 21 Agustus 2019 PIC : BAAK Pelaksanaan sidang 26 - 31 Agustus 2019

Catatan :

Bila sampai batas akhir Skripsi/Tugas Akhir (**tgl 26 Agustus 2019**), mahasiswa **BELUM** Mengajukan Sidang Skripsi/Tugas Akhir, maka dapat melanjutkan proses bimbingan pada semester berikutnya dengan membayar kembali **Biaya Administrasi**.

Mengetahui
Ketua

Yudiana, S.P., M.Kom, MOS

Karawang, 12 Februari 2018

Wakil Ketua Bidang Akademik

Dadi Awaludin, M.Kom, MOS